



J'apprends à compter



I learn to count

Avec “ J'apprends à compter ”, les enfants apprennent à compter, à additionner et à soustraire de façon amusante. Toutes les formules ont été soigneusement choisies et sont en conformité avec les objectifs des programmes d'études des enfants de quatre ans. Le système de numérotation spécial garantit que les enfants peuvent pratiquer de façon autonome. “ J'apprends à compter ” est composé de 15 cartes avec 83 exercices sur 6 niveaux différents : compter, ajouter, soustraire, reconnaître des nombres, lire des nombres et multiplier. Tout se range proprement dans un étui pratique. Avec “ J'apprends à compter ”, vous pouvez pratiquer à la maison ce que vous apprendrez bientôt à l'école !

Contenu :

- 1 mallette
- 15 cartes avec exercices de comptage et sommes
- 90 blocs en plastique avec chiffres et symboles

With 'I learn to count' children learn counting, adding and subtracting in a fun way. All the sums have been carefully chosen and are in line with the curriculum of four-year-old children. The special number system ensures that children can practice independently. 'I learn to count' consists of 15 cards, with 83 exercises on 6 different levels: counting, adding, subtracting, recognise numbers, read numbers, and multiplying. Everything stows neatly in a handy case. With 'I learn to count' you can practice at home what you will soon learn at school!

Content:

- 1 suitcase
- 15 cards with counting exercises and sums
- 90 plastic blocks with numbers and symbols



À l'attention des parents

Ces instructions s'adressent principalement aux parents car les enfants auront besoin d'une certaine supervision au début, pour trier les cartes et comprendre les exercices. Il est donc important que vous expliquiez d'abord ce qu'ils doivent faire avant de commencer avec une carte. Une fois que l'enfant comprend l'exercice et s'est entraîné, il peut jouer avec les cartes de façon autonome. Assurez-vous que l'enfant ne pratique qu'avec les cartes qui conviennent à son âge et à ses intérêts. La numérotation des cartes vous aidera à le faire.

Avant de débiter

Les blocs avec des nombres sont en séquence et se terminent par les blocs avec des symboles. Il y a des blocs de couleurs différentes pour chaque chiffre ; les symboles n'ont qu'une seule couleur (violet). Les différentes couleurs des chiffres n'influencent pas le résultat des sommes.

Si vous retournez les blocs, vous pouvez voir le système de jeu spécial autocorrectif. Avec la couleur et le dos spécial des blocs, ils ne s'adapteront qu'au bon endroit.

Débiter le jeu !

Choisissez la carte avec laquelle vous souhaitez jouer et placez-la dans le plateau de jeu jaune de la mallette. Mettez les autres cartes de côté (dans l'espace sous la plaque).

Les cartes

Les cartes suivent une séquence logique, devenant progressivement plus difficiles. Les cinq premières cartes sont des exercices pour apprendre à compter. Par la suite, les cartes deviennent plus difficiles et l'enfant apprendra pas à pas à calculer.

To the attention of the parent

These instructions are mainly intended for parents since the children will need some supervision in the beginning, sorting out the cards and understanding the exercises. It is therefore important that you first explain what they need to do before starting with a card. Once the child understands the exercise and has done some practice, the child can play with the cards independently. Make sure that the child only practices with those cards that are appropriate to his or her age and interests. The numbering of the cards will help you to do so.

Before you start

The blocks with numbers are in sequence, ending with the blocks showing symbols. There are blocks of different colours for each number; the symbols only have one colour (purple). The different colours of the numbers do not influence the outcome of the sums.

If you turn the blocks over you can see the special, self-correcting game system. With the colour and special back of the blocks they will only fit in the right place.

Start playing!

Choose the card you wish to play with and place it in the yellow playing field on the suitcase. Put the other cards to one side (in the space below).

The cards

The cards follow a logical sequence, becoming progressively more difficult. The first five cards are counting exercises. Subsequently the cards become more difficult and the child will learn step by step to calculate.

Carte 1 à 5 : Nous allons compter !

Cartes 1 et 2 : "Compte les animaux". Ces deux cartes sont des exercices simples pour apprendre à compter. Placez la bonne réponse à côté de l'exercice. Cartes 3, 4 et 5 : "Combien de chaque peux-tu compter ?" Vous devez regarder attentivement ces trois cartes. Comptez le nombre de véhicules, d'aliments ou de fruits que vous pouvez voir.

Carte 6 à 8 : Nous allons additionner !

Effectuez les sommes sur chaque carte. Sur la carte 6 "vêtements", vous comptez le nombre à gauche et le nombre à droite, puis vous additionnez ces deux nombres. Vous posez ensuite les blocs avec les symboles correspondants et le résultat de l'équation. Pour les cartes 7 et 8, vous commencez par compter, puis vous posez les blocs avec les chiffres sous les images.

Carte 9 et 10 : Nous allons soustraire !

Faites la soustraction des sommes pour chaque carte. Pour chaque exercice, vous comptez le nombre à gauche et le nombre à droite, puis vous soustrayez les uns des autres. Vous posez ensuite les blocs avec les symboles correspondants et le résultat de l'équation.

Cartes 11 et 12 : " Quel chiffre est manquant ? "

Utilisez vos connaissances sur l'apprentissage à compter, additionner et soustraire pour remplir les champs vides et résoudre les équations.

Cartes 13 et 14 : " Quel chiffre devrait être là ? "

Trouvez le bon bloc avec le nombre qui appartient au mot.

Carte 15: " Quel chiffre est le double ? "

Cette carte vous apprend à multiplier pour la première fois en vous basant sur le tableau des x 2.

Card 1 to 5: We're going to count!

Cards 1 and 2: 'Count the animals'. These two cards are a straightforward counting exercises. Place the correct answer next to the exercise. Cards 3, 4 and 5: 'How many of each do you count?' You have to look really carefully at these three cards. Count how many vehicles, items of food or fruit you can see.

Card 6 to 8: We're going to add them up!

Do the sums on each card. On card 6 'clothing', you count the number on the left and the number on the right, and then add these two numbers. You then put down the blocks with the matching symbols and outcome of the sum. For cards 7 and 8 you first count and then put down the blocks with numbers under the pictures.

Card 9 and 10: We're going to subtract them!

Do the subtraction sums for each card. For each exercise, you count the number on the left and the number on the right, and then subtract one from the other. You then put down the blocks with the matching symbols and outcome of the sum.

Cards 11 and 12: 'Which number is missing?'

Use what you have learned about counting, adding and subtracting to fill in the empty fields and solve the sums.

Cards 13 and 14: 'Which number should be here?'

Find the correct block with the number that belongs to the word.

Card 15: 'Which number is twice as much?'

This card teaches you to multiply for the first time according to the two times table.

La mallette

Vous pouvez également utiliser le plateau de jeu jaune sans carte pour composer vos propres formules. Tous les blocs s'adaptent à l'espace.

The suitcase

You can also use the yellow playing field without a card to make up your own sums. All of the blocks fit here.



Made by Jumbo International
Distributed by / Distribué par Autruche
Longueuil, QC J4G 2P8, Canada

© 2003-2018 Jumbodiset Group. All rights reserved.

jumbo.eu



70-02162

18000